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Reunión entre municipio y 
el GORE definiría futuro del 
bulevar en Av. Argentina

Cita podría ConCretarse en las próximas semanas para disCutir las prioridades presupuestarias

El proyecto que promete cambiar el rostro al barrio bohemio y gastronómico local cuenta con el RS desde ocutubre y está 
pendiente de la votación del CORE.  La iniciativa contempla recursos por $4.459. millones y abarca 24.000 metros cuadrados.
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P
endiente de lo que pueda 
a ser el resultado de la 
votación en el Consejo 
Regional de Ñuble, se 
encuentra el proyecto 

que busca transformar la Avenida 
Argentina en un bulevar de aproxi-
madamente 2.400 metros cuadrados, 
para consolidar y fomentar el barrio 
bohemio de la ciudad. Esto luego 
que la iniciativa recibiera la RS 
(Recomendación Favorable) que se 
otorga cuando el Gobierno certifica 
que se trata de una propuesta técnica 
y económicamente viable para ser 
financiada.

La iniciativa, que fue analizada 
por la Secretaría de Planificación 
(Secpla) considera obras por un total 
de $4.459.804.000, contemplando 
la ejecución de obras civiles para el 
mejoramiento de las aceras oriente 
y poniente de la avenida, con una 
intervención de aproximadamente 
23.499 metros cuadrados. Carlos 
Araya, jefe del Secpla, especifica 
que el bulevar “mejorará de manera 
notable las características de este 

La municipalidad 
ya cuenta con 
los “render” de lo 
que podría llegar 
a ser el Bulevar 
Argentina, en la 
capital regional.

cuadras, es decir, desde la Avenida Ecuador hasta la 
avenida Collín, serían intervenidas para la concreción 
del bulevar Argentina, si el Consejo Regional aprueba 
los recursos con los que la municipaldiad espera 
potenciar el barrio gastronómico y bohemio.
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Junji Ñuble celebró 55 años 
al servicio de la educación
Junji Ñuble celebró dos hitos significativos: el 55° 
aniversario de la institución y el 80° aniversario del 
Premio Nobel de Literatura otorgado a Gabriela Mistral. 
La conmemoración se desarrolló con ceremonias que 
destacaron el compromiso con la educación inicial y 
la relevancia de la poetisa en la cultura chilena.
Este martes 22 de abril se conmemoró la creación 
de la Junji hace 55 años, tras el decreto de la Ley nº 
17.301 firmado por el Presidente Eduardo Frei Mon-
talva en 1970. La ceremonia oficial de aniversario fue 
encabezada por la directora regional, en una jornada 
de encuentro con funcionarias y funcionarios de 
la oficina regional, jardines infantiles, autoridades 

locales e invitados especiales, reunidos en el Teatro 
Municipal de Chillán.
En la actividad, la autoridad destacó los avances de 
la institución en materia de aumento de cobertura y 
modernización de la gestión. Dentro de los cambios 
que se destacan, están los beneficiarios directos que 
son las niñas y los niños que asisten a las salas cuna 
y jardines infantiles. Si en sus inicios, Junji atendía a 
unos 600 párvulos, hoy recibe a más de 71 mil niños 
y niñas, quienes cuentan con educación parvularia 
de calidad y bienestar integral gracias a una oferta 
de más de 1.400 salas cuna y jardines infantiles de 
administración directa.

paseo urbano que se ha consolida-
do como un polo gastronómico de 
la ciudad, por lo que se consideró 
que eran necesarios el mejora-
miento de pavimentos y cruces 
peatonales acorde a la normativa 
de accesibilidad universal o la ins-
talación de iluminación peatonal”. 
Por lo demás, se contempla el 
mejoramiento de áreas verdes con 
la incorporación de especies de 
bajo consumo hídrico, obras de 
riego, manejo de especies arbóreas 
existentes e instalación de nuevo 
mobiliario urbano, desde la avenida 
Collín hasta Ecuador.

Por añadidura, la intervención 

solucionaría problemas antiguos 
del sector, como la presencia de 
árboles y veredas en mal estado, 
añadiéndose a estas últimas acceso 
universal, iluminación peatonal, 
paisajismo urbano, instalación 
de kioscos, paraderos modernos, 
bicicleteros y la total remodelación 
de la platabanda.

Desde octubre pasado
El proyecto de mejoramiento de 

las aceras de la Avenida Argentina 
cuenta con RS desde octubre pasado, 
así como muchas otras iniciativas 
que forman parte de la cartera de 
proyectos del Gobierno Regional

El gobernador de Ñuble, Óscar 
Crisóstomo, explicó: “estamos a 
la espera de concretar la reunión 
con la municipalidad, solicitada 
hace tres semanas; para priorizar 
las inversiones de cada comuna. 
Ya hemos revisado y acordado las 
carteras de 16 comunas de la región, 
pues esta selección de iniciativas en 
las que se invertirá, es cada vez más 
necesaria, dado que a abril de 2025 
ya tenemos un 30% de ejecución del 
presupuesto, muy superior al his-
tórico de esta fecha en otros años, 
lo que da cuenta de la necesidad de 
concordar los proyectos y su tiempo 
de ejecución.
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